

## Priego Digital pulveriza sus registros durante la Semana Santa

Las retransmisiones de Telepriego tuvieron a lo largo de estos días más de 17.000 visitas

### Redacción

Martes 26 de abril de 2011 - 09:40



La retransmisión de las imágenes de Telepriego de la Semana Santa prieguense a través del canal de TV de Priego Digital han pulverizado los registros de visitas y ha experimentado un notable aumento de usuarios únicos a lo largo de estos ocho días.

La colaboración que este periódico digital viene manteniendo con Telepriego ha posibilitado la emisión de las imágenes de los desfiles procesionales de la Semana Santa de Priego de Córdoba, con conexiones en directo, tanto en la salida como en la llegada de los pasos, y en momentos puntuales de sus recorridos, contando igualmente con el patrocinio de la Delegación de Turismo del

A la primera cifra a tener en cuenta ha sido el aumento de los usuarios únicos totales, que pasan de los 207.580 a los 212.651 registrados en la noche del Domingo de Resurrección, con un incremento de 5.071.

A lo largo de estos ocho días, Priego Digital ha registrado en torno a las 87.000 visitas, procedentes de 12.500 usuarios únicos, con especial relevancia en la jornada del Viernes Santo, con alrededor de 3.500 Ips y 22.900 visitas.

En referencia a las retransmisiones, éstas han tenido unas cifras totales que superan las 17.000 visitas, siendo especialmente destacable las más de 800 conexiones simultáneas que se registraron durante la Bendición de Ntro. Padre Jesús Nazareno desde el Calvario, que en ocasiones llegaron a colapsar los servidores.

A través del perfil en Facebook de Priego Digital y en sucesivos correos electrónicos recibidos en nuestra redacción, se ha podido constatar la procedencia de muchas de estas visitas, siendo en su mayoría de la Comunidad Catalana, con localidades como Sant Joan les Fonts, Barcelona, Tarrasa, Blanes, El Vendrell, Lloret de Mar, Manlleu o Santa Coloma, entre otras.

De igual manera se han recibido visitas desde distintos puntos del país, y localidades como Palma de Mallorca, Toledo, Monasterio (Badajoz), Pamplona, Osuna (Sevilla), Fuengirola (Málaga), El Puerto de Santa María y San Fernando (Cádiz), Zaragoza, Madrid, Villanueva de los Infantes, Alicante, Tenerife, La Palma del Condado (Huelva), o Castellón, donde existe una importante colonia de prieguenses, e igualmente desde algunas aldeas de nuestro término municipal.

Asimismo, la señal de Telepriego ha traspasado fronteras, registrándose visitas desde EEUU, Colombia, Reino Unido, Francia y distintos países europeos, sudamericanos y del sudeste asiático.

En definitiva, ha sido un trabajo duro y a la vez reconfortante, gracias a las numerosas felicitaciones recibidas en los últimos días, no exento de dificultades técnicas, a lo que hay que añadir la meteorología adversa, que propició algunos cortes de emisión y a la vez la suspensión de algunos desfiles procesionales.